



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada



DU SECRÉTAIRE
D'ÉTAT AUX AFFAIRES
EXTÉRIEURES

Cette année marque le 40^e anniversaire de la création des Nations Unies à San Francisco en 1945. Le Canada, qui avait joué alors un rôle important, a fermement appuyé les Nations Unies au cours de ses 40 ans d'existence.

Si les jeunes Canadiens reconnaissent aujourd'hui que les Nations Unies sont le meilleur moyen dont nous disposons pour promouvoir la paix, la santé et l'éducation dans le monde, le Canada continuera, à l'avenir, de jouer un rôle important.

C'est pourquoi mon ministère, en coopération avec l'Association canadienne pour les Nations Unies, met à la disposition des jeunes Canadiens toute une gamme de matériel éducatif.

Vous entendrez souvent des critiques à l'égard des Nations Unies. Cette organisation a beaucoup de problèmes. C'est cependant le seul forum dont nous disposons pour discuter avec presque tous les pays du monde des problèmes internationaux.

Il ne faut pas oublier non plus les travaux des institutions des Nations Unies: Par exemple, l'UNICEF sauve la vie de 400 000 enfants chaque année. Le monde a *besoin* du système des Nations Unies.

J'espère que cette trousse de documentation vous intéressera et qu'elle vous aidera à vous faire personnellement une idée de la valeur de cette Organisation. Si le monde a besoin des Nations Unies, il est également vrai que les Nations Unies ont besoin de vous.

Les très honorable Joe Clark,
secrétaire d'État
aux Affaires extérieures